
 
 

VSOU-Tagung und Fellow-Treffen, Baden-Baden 2025 
 
Nach einer sehr guten Sitzung am Samstag Vormittag, die die im letzten Jahr gewählten 
ASG-Fellows bestritten sowie als Ehrengast ASG-Fellow Prof. Dr. Daniel Berry aus 
Rochester (Programm siehe unten), von Marcus Jäger, José Romero und Heiko Reichel 
moderiert, bummelten wir gemeinsam – wie früher - zum Parkhotel Brenner, welches 
nach seiner Renovierung nun wieder in neuem Glanz erstrahlt.  
Das Spargelessen war allerdings noch «ausgelagert» in das Restaurant Felix, welches 
sich wunderbar mit seinen grosszügigen Tischen und Fenstern mit Ausblicken in den 
Park für den Anlass eignete.  
 
Als Ehrengäste waren neben Daniel Berry (Mayo-Clinic, Rochester) auch Prof. Dr. 
Friedrich Boettner  (HSS, New York) und seine Gattin mit dabei und wir konnten uns über 
die Besonderheiten, den Nutzen und die Einzigartigkeit von Austauschprogrammen/ 
Fellowships austauschen.  
 
Marcus Jäger verteilte die Urkunden an die neuen Fellows nebst dem ASG-Halstuch für 
Anne Postler (Dresden) sowie den Krawatten für Patrick Sadoghi (Graz), Sebastian 
Scheidt (Bonn)  und Lazaros Vlachopoulos (Zürich). 
 
Mit einer Schweigeminute gedachten wir unseres verstorbenen Mitfellows Jan Zilkens 
(ASG-Fellow 1981). 
 



Wir freuten uns alle sehr, dass Catharina Chiari  (Wien) als nächstjährige 
Tagungspräsidentin Zeit gefunden hat, trotz bereits vielerlei Verpflichtungen auf dem 
Kongress, mit beim Spargelessen dabei zu sein.  
 
Hans-Werner Springorum richtete das Wort an uns im Namen von Stuart Weinstein 
(Iowa) und verlas eine an Hans-Werner gerichtete e-mail von ihm, die uns Stus 
ungeheure Aktivität und ungebrochene Schaffenskraft verdeutlichte. Er nimmt rege aus 
der Ferne an unseren Aktivitäten teil und teilte uns seine Freude hierüber mit. 
 
Den mangelnden Respekt Hans-Werners vor den edlen Lederpolstern der Sitzbänke 
(siehe Foto) verzieh die Service-Chefin und lächelte souverän darüber hinweg  ... 
 
Wir freuen uns bereits jetzt wieder auf ein Wiedersehen in Berlin, Marcus wird uns 
informieren, an welchem Tag unser Abendessen stattfindet.  
Den bald reisenden Fellows wünschen wir unvergessliche Erlebnisse und natürlich eine 
sichere Reise, über deren Details wir dann im nächsten Jahr in Baden-Baden hören.  
 
Solltet Ihr einen Block einrichten, so freuen sich bestimmt einige von uns, Eurer Reise 
folgen zu können. Also Bitte um Bekanntgabe! 
 
Anbei noch einige Bilder, die die gute Slimmung hoffentlich wiedergeben.  
Herzliche Grüsse und auf bald 
Anke 
 

 
Dear Anglo-American ASG-Fellows! 
We had very successful meeting on Saturday morning in Baden-Baden, the weather was 
perfect this time. We heard the talks of elected ASG Fellows and Prof. Daniel Berry, 
ASG-Fellow 2006,  as guest of honor (see the programm below) . Marcus Jaeger, José 
Romero and Heiko Reichel did moderate the session very, very well. 
The asparagus dinner in the Parkhotel Brenners was still "outsourced" to the Restaurant 
Felix, which, with its spacious tables and windows overlooking the park, was perfectly 
suited for the event. 
 
In addition to Daniel Berry (Mayo Clinic, Rochester), Prof. Dr. Friedrich Boettner (HSS, 
New York) and his wife were present as guests of honor, and we were able to discuss the 
special features, benefits, and uniqueness of exchange programs/fellowships. 
 
Marcus Jäger distributed the certificates to the new fellows, along with the ASG-scarf for 
Anne Postler (Dresden) and the ties for Patrick Sadoghi (Graz), Sebastian Scheid (Bonn), 
and Lazaros Vlachopoulos (Zurich). 
 
We observed a minute's silence in memory of our deceased fellow Jan Zilkens (ASG 
Fellow 1981). 
 



We were all delighted that Catharina Chiari (Vienna), as next year's conference 
president, found time to join us for the asparagus dinner despite her numerous 
commitments at the conference. 
 
Hans-Werner Springorum addressed us on behalf of Stuart Weinstein (Iowa) and read 
an email he had sent to Hans-Werner, which emphasized Stu's tremendous activity and 
unwavering creativity. He actively participates in our activities from afar and shared his 
joy with us. 
 
The service manager forgave Hans-Werner's lack of respect for the fine leather 
upholstery of the benches (see photo) and smiled confidently… 
 
We are already looking forward to seeing you again in Berlin. Marcus will let us know 
which day our dinner will be. 
 
We wish the soon-to-be-traveling Fellows unforgettable experiences and, of course, a 
safe journey, the details of which we will hear about next year in Baden-Baden. 
 
If you set up a blog post, some of us would certainly be delighted to follow your journey. 
So please let us know! 
 
I have attached some photos that hopefully reflect the good times. 
 
Best wishes and see you soon 
Anke 

 

 



 



 
 

 
 



 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
  



 
 

 
 



 
 

 



 



 
 

 
 



 
 
 
 

 



 

 
 
 

 
 

 



 

 


